

2022. 7. 1

梅雨が明け、暑さが日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。今月から水あそびが始まります。子どもたちの体調や気温を見ながら、子どもたちと一緒に楽しんでいきたいと思います。また、気温も高くなりますので、水分補給をこまめにし、子どもたちの体調に十分気をつけていきたいと思います。

# 

#### 大きいお友だち♪

この時期の成長は著しく、昨日まで一歩歩いていた子が、二歩三歩歩けたり、長い時間、一人で立っちができたりと、日々の成長が見られてうれしく思います。また、絵本を読んだり、手遊び、歌を歌ったりすると、リズムに合わせ身体を揺らしたり、手を一緒になって叩いたりして、色々な姿が見られるようになってきました。小さいお友だちにも興味があるようで、側にきて、手で触れようとします。最初は力加減がわからないようですが、「なでなでだよ」「やさしくね」とお話すると、優しくなでてくれます。

# おねがい☆

- \*爪が長いと、自分自身はもちろん、お友だちも傷つける恐れがありますので、チェックをお願いします。
- \*これから益々暑くなり、また活発に動くことで、汗をかきやすくなります。 肌着や服 を着替えたりしますので、着替えを多め に持ってきていただくようお願いします。

#### ・・・・・ ちっちゃい子だって!

月齢の小さい子は、寝返りが盛んになり、 手足を大きく開いて飛行機みたいに遊んだり、腕で身体を持ち上げたりして楽しんでいます。最近は、気に入ったおもちゃに触れようと、ずりばいをしようとする姿もみられるようになり活発になってきました。

# ----- 7月の活動

子どもたちの体調を見ながら、水あそびを楽しんでいきたいと思います。月齢の小さい子は、沐浴をして汗を流し、清潔に過ごせるようにしていきます。

# ------ 7月の予定

1日(金)水あそび開始 身体測定 28日(木)避難訓練

\*毎週月曜日、6か月未満児発育測定

